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第５９期下期お疲れ様でした。

記念すべき60期になりますが、コロ
ナの影響等で、残念ながら経営計画
発表会は中止となりましたので次の
ページに第６０期重点活動方針を掲
載させていただきました。そして今
回は北九州支店を特集しましたので
少しでもコミニケーションの話題に
なれればと思います。

令和3年第59期下期終了

北九州支店特集



創立60周年 社長挨拶





🔶 昭和の起業家上杉物語【企業価値創造】 🔶

皆さん、創業55年にあわせ社史が

発刊されていることをご存知でしょうか？
60周年を迎えるにあたり、まだ読んでい

ない方は下記に入っていますので是非読
んでみてください！

連絡➡社規定集・沿革➡昭和の起業家上杉物語

今回は 第二章会社設立の思いから一文をご案内します。

〇お客様に感謝される仕事への挑戦

上杉健次はこの世に生を受けた以上は人の為に働くことが結
果、自分のためになるという信念を抱いていました。自分が幸
せになるのは人を幸せにすることであり、それは仕事を通して
のみ、幸せになれると信じていました。人との出会いに常に感
謝し、どんな相手でも大切にした接し方を送ってきた人生で、
どうしたら自分が起業して関係する人々に喜ばれ感謝される
仕事が出来るか考え、実行する決心をした。今まで勤めてい
た会社を退職して会社設立の準備を行い、お客様に感謝され、
働く人が仕事を通して成長するような企業を目指し、昭和36年
9月に操業開始する事ができたのである。

昭和36年に社会に役立ち、裏方の仕事であるが、社員が誇り
をもって仕事に打ち込める会社である事を夢見て起業する。

このような考え信念が良い結果を生むことになったのであろう
と信じ。
後にその思いを社訓として残すことになった。



50年勤続

杉本 正一郎
30年勤続

20年勤続

10年勤続

柳川 孝久

井場 耕一

村上 弘幸

大平 正敏

さん

さん

主任

執行役員

係長

永年勤続おめでとうございます。長きにわたり上杉スプリング商
会を支えていただきありがとうございます。これからも全員で協
力しあいながら頑張っていきましょう。



メンバー紹介

溝口明支店長

◇業務内容
安全第一を目指した労務管理
収益増に向けた損益管理

◇趣味・特技
スポーツ観戦（特に高校野球）
歴史（特に明治以降の日本近代史）

◇現状で改善したい事
意識改革による全員のスキルアップ
特装・スプリングの垣根を超え、支店全体で収益増を目指す

◇今後どうしていきたいか？
自身の仕事に誇りとやりがいを見いだせる職場にする為、活気あ
る働きやすい職場をつくる！

◇レクレーションでやってみたい事は？
コロナ終息後、若い人たち主導で全社員の親睦を目的とした
企画をお願いしたい。



山梨孝之部長

平川浩二工場長

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.社内、フロント業務全般

Ｑ.趣味・特技
Ａ.博打

Ｑ.今の現状で改善したいことは？
Ａ.石丸と二見の暴走をとめること

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.フロント業務補助

部品受発注業務

Ｑ.趣味・特技
Ａ.映画鑑賞 旅行

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.後輩への業務の移譲

Ｑ.普段やっている業務内容

Ａ.S/P交換

Ｑ.趣味・特技
Ａ.ランニング・旅行

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.静かに暮らす

氷室吉和課長



荒木義浩課長

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.特装全般

Ｑ.趣味・特技
Ａ.バレー・腕立て・パチンコ

Ｑ.やってみたいレクレーション
Ａ.腕立て大会

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.フリー・ポンプ車部品販売

Ｑ.趣味・特技
Ａ.ボートレース・ゴルフ

Ｑ.今の現状で改善したいことは？
Ａ.事務所建て替えて３階に駐車
場をつくる。又は舗装した駐
車場に変える

小野田英夫
Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.特捜作業

Ｑ.趣味・特技
Ａ.パチンコ

Ｑ.今後どうしていきたいか
Ａ.作業指導

平田次男参与



藤縄慎一係長

Ｑ.普段やっている業務内容

Ａ.S/P作業全般

Ｑ.趣味・特技
Ａ.競馬

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.知識・技術向上

大平正敏係長

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.特装全般

Ｑ.趣味・特技
Ａ.車いじり・ゴルフ・空手・釣
り・飲み会・旅行

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.全員の意識向上・修理及び新車
架装等の枠の拡大

岡藤嘉利主任

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.フロント・売上業務全般

Ｑ.趣味・特技
Ａ.ドライブ・音楽鑑賞

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.事務所内全てのリニューアル



杉野勝己

柳川孝久
Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.スプリング・ライニング

Ｑ.趣味・特技
Ａ.ゴルフ・音楽・映画・カメラ・釣り
スポーツ観戦

Ｑ.やってみたいレクレーション
Ａ.ボーリング大会

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.特装

Ｑ.趣味・特技
Ａ.ラジコン

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.ラジコンヘリを飛ばしたい

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.特装

Ｑ.趣味・特技
Ａ.釣り

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.大物を釣りたい

二見遼太郎



鎌田風真

石丸聖也
Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.S/P交換・特装車修理

Ｑ.趣味・特技
Ａ.ゴルフ・スノボー・アニメ鑑賞・
ＤＩＹ（これから）

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.ミスを無くして作業する。

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.バネ替え・コンテナ修理

Ｑ.趣味・特技
Ａ.読書・筋トレ・バスケ

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.スプリング部としてのスキル向上に
努めていきます

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.新規検査等申請書作成
消防関係申請書類作成・回送

Ｑ.趣味・特技
Ａ.モータースポーツ

Ｑ.今の現状で改善したいことは？
Ａ.図面を書けるようにしたい

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.連結車の申請ができるようにし
たい

福永一徳



篠崎大輔主任

北島健司課長

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.特装車営業（2次架装・修理相談）

Ｑ.趣味・特技
Ａ.ゴルフ

Ｑ.やってみたいレクレーション
Ａ.花火大会観戦・野球観戦など

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.営業全般・その他業務

Ｑ.趣味・特技
Ａ.酒・ゴルフ

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.売り上げの基盤づくり

Ｑ.普段やっている業務内容
Ａ.事務業務全般

Ｑ.趣味・特技
Ａ.アウトドア（スノボ、ＳＵＰ…）

Ｑ.今後どうしていきたいか？
Ａ.ルーティーン業務の改善

与田恵美



福岡支店 部品課

入社おめでとうございます！これから覚
えることが多く大変ですけど先輩方のご
指導のもと、お仕事に励んでください。



出張修理用車両を作成しました。
今までは毎回出張修理を受けてから準備してい
たので出発までに時間がかかり出張先でも工具
が足りなかった時は別の人に届けてもらうなど
手間と時間がかかり効率がとても悪かったので
すが出張車両を制作してからはとても効率が上
がりました。



業務効率化の為 ｽﾃﾝﾚｽ溶接焼け取り機導入！

特装業務において、ｻ
ｲﾄﾞﾊﾞﾝﾊﾟｰ製作、ﾌｪﾝ
ﾀﾞｰ製作、梯子製作取
付などｽﾃﾝﾚｽの溶接
が年々増加して来て
います。

溶接後の焼け取りに
多くの時間を費やして
いた為、業務効率化を
図る為焼け取り機を導
入して頂きました！

奇麗に磨かれたｽﾃﾝﾚ
ｽ素材にお客様の

高感度も急上昇間違
いなしです！

エスティジェイ製エコクリノックス



福岡支店でDPF洗浄機を導入しているので各ユーザー様等への
紹介を各支店の皆様よろしくお願いいたします。



作業紹介
初めに故障診断機で
DPFの圧力や排気圧力
などを読み込みます。

排気温度センサーを外し
DPFに洗浄機のノズルを
セットします。

セットが終われば洗浄ボタン
を押して自動洗浄スタートで
す。おおよそ1時間ほどで終
わるとのことです。(大型は約
2時間）

洗浄が終わればエンジン
をふかして乾燥させます。

初めに計った数値と見比
べて問題なければ洗浄完
了です。



社外向けの1ページ

社内向けだけではなく、家族・友人・知
人等々に私たちの働く職場や、どの様な
作業をしているかを知ってもらえると良
いなーとおもい社外向けの1ページ第２
弾として載せ替え作業を掲載します。

作業風景載せ替え２

大型タンクローリーに乗っているタンク
部分は約３０年もつと言われています。
しかしそれを運ぶトラックはもって約１０
年。使えるタンクを活かし、ﾄﾗｯｸ部分だ
けを取り替えられれば、大幅なコストダ
ウンになります。見た目新品同様に磨き
仕上げたタンク！新しいシャーシー！
低コストで新車の輝きです！

ＳＴＥＰ１
タンク取り外し

ＳＴＥＰ２
シャーシー入荷

付属品など保安基準を順守し取付を行
い塗装

ＳＴＥＰ３

新車車両にタンクを乗せ、配管並びに
配線の取付、配管ﾊﾞﾙﾌﾞ、ﾎﾟﾝﾌﾟ等の装
着を行います

ＳＴＥＰ４
登録書類作成後 ディーラーへ！
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◇4月法規改正による新規検査登録方法の変更等
があり勉強会を行いました！

☆講師をして頂いた福永氏の趣味はラリー！

講師の福永
です！！

現在、我が国における自動車を取り巻く制度は道路運送車両法

道路交通法、道路運送法を主として運用されています。今回はその
中で仕事に直結する道路運送車両法の基礎的な事について情報
の共有を目的とし開催されました。

1.自動車等の種別について・・・長さ・幅・高さ制限など
2.車両総重量の最大値について
3.リヤオーバーハングの制限について
4.巻き込み防止装置について
5.後方反射器、側方反射器取付位置について

など、架装をする上で必要となる最低限の知識
を学びました。

連絡に勉強会資料をUPしますので皆様も確認
してみてください。

左
右

福
永
さ
ん

・ツールド九州㏌唐津にての写真です
休みの日はｻｰｷｯﾄを走り抜けるのが何よりの楽しみです！



◇６０期ホームページリニューアル◇
60期ホームページのリニューアルが行われる
予定です。当社の業務内容、利用価値が図られ
る大切な媒体になります。連絡にて写真等の情報
を集めていますのでご協力お願いします！



３月末に夢のマイホームが完成しました。シンプルモダ
ンな風貌に差し色としてこだわりの赤いドアとポストを配
置しました！家の中は白をベースにシンプルにしたので
すが娘2人がまだ小さいので汚されていくのがちょっと

悲しいです。先日リビングに子供の💩が。。。。😭

家族の為、頑張って働きます！！！

👆 格闘家の朝倉未来選手が
CMをやっています。



日付 行事 備考

6月 6/30決算賞与

7月 7/11レクレーション

8月 8/10夏季賞与

9月 9/12レクレーション

10月 10/3祭り久山

11月 11/7ＵＳ会

12月 12/10冬期賞与 12/11.12忘年会

期

＊新型コロナウイルスの感染防止のため、今期の行事等は
開催できるかわかりません。
今後の状況は不明瞭ですが、活動が再開された際には
交流を深め、存分に楽しみましょう！！



現代日本の流行を作っているのは若者世代です。礼儀・マナーは別
としてコミュニケーションを楽しく取れるようにしていければと！

これを覚えれば【脱おやじ】認定かも！！？

知らないとオヤジ認定されるかも‼（流行語版）

2 0 2 0

何とも言えない気持ち」を表す。切なさ・懐かしさを含む
場合が多い

○○が最高・○○に勝るものはない

小池都知事が発した言葉。「距離を取ってほしい」

動詞や形容詞の後に「み」をつけて名詞にする現象
分かる➞分かりみ 尊い➞尊み

番組内でイベントの参加募集を伝えるときやエンディング
でチャンネル登録を呼びかけるときの決まり文句

○○しか勝たんと同じく推しへのリスペクトを含んだ意味

将棋で負けが確定している状態を表す「詰み」が語源
失敗したりハプニングが起こったときに使う

「本当にそれだと思う」の略語

お湯が沸くように喜びがあふれるほどテンションが上がっ
た状態

「好きなピープル」の略語 人に限らず物全般に使われ
る




